



謹賀新年

皆様、明けましておめでとうございます。昨年は、年初から各地で緊急事態宣言が出されるなど、不安な幕開けとなった年でした。パンデミックにより史上初めて延期となった「2020東京オリンピック・パラリンピック競技大会」の開催も危ぶまれましたが、さすがは**日本の底力**（若いアスリートの力と実直な国民の支持）、歴史的メダルラッシュの大会となりました。春には、ゴルフのマスターズで松山英樹選手が日本人初のメジャー制覇、その後には続けとメジャーリーグベースボールでの大谷翔平選手の二刀流の大活躍もあり、コロナ禍で不安と閉塞感が大きくなる社会に明るい光が差し込みました。政権交代の再現かと一部でささやかれましたが、ワクチン接種が進んだこともあり、政治経済の落ち着きと相まって、コロナ感染者数は急速に減少しました。しかし、年の後半に至って、南アフリカで新型コロナウイルスの新たな変異ウイルスが確認され、強い感染力を持っている可能性もあり、一気に世界に広がる懸念が出ています。年末年始のテレビ特番で見た「プロジェクトX〜挑戦者たち」（NHKアーカイブ番組）「世界を席卷したVHS方式VTR」「世界一の国産コンピューターFACOM」などのような、冠たる日本人の英知と研鑽を結集した“新プロジェクトX”「人類救世の国産ワクチンの登場」が現実とならないか、**初夢**でも期待したいものです。

公認会計士 黒沼 憲



昨年は住まいのある中山町の旧柏倉九左衛門家（国の重要文化財）の保存とふさわしい活用に関わることとなり、更に「**みらくるなかやま（中山町の未来を創る）**」活動にも参加することとなりました。生まれも育ちも中山町と縁のある私ですが、日中はほとんどの時間を山形市内で仕事をさせていただいておりました。全て新鮮な目で学び、遅ればせながら郷土愛に燃えているこの頃です。本年も宜しくお願い申し上げます。

税理士 黒沼 範子

あけましておめでとうございます。少しでも早く脱コロナ経営となるよう、お客様のパートナーとして力を尽くしてまいりたいと存じます。そのために経営の方針を定めるセミナー、的確な月次決算を基盤として、経営者様の資産に関わる税対策等についてもご支援申し上げます。また、内部的な合理化に取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

公認会計士 植村 義弘



ここ数年の社会情勢の変化に応じて、社会・経済実務も従来から変化して対応してきています。その変化の状況を適切に把握し、今後の方向性、対応すべき項目等を十分に検討していきます。従来の方法に囚われず、常に「目的」と「現状の問題」を意識して、適切に対応できるように常にアンテナを張ってまいります。

本年も宜しくお願い致します。

公認会計士 大倉 然